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PALENO BISENTI

VL8107W01 VL8181W11VL8107W02 VL8181W21
цвет: сатин никель цвет: белыйцвет: сатин никель цвет: белый
color: satin nickel color: whitecolor: satin nickel color: white
LED 6W 4000K LED 16W 4000KLED 12W 4000K LED 34W 4000K 

1 12 2

Светильники коллекции Paleno обладают минималистичным дизайном, 
который станет украшением интерьера как в стиле хай-тек, так и в стиле 
лофт. Необычная цветовая гамма, стилизованная под потертый алюминий, 
добавляет светильникам дизайнерского очарования. Серия Paleno 
прекрасно впишется в интерьер коридора, просторной гостиной или 
современного кабинета.

Коллекция Bisenti — это словно абстрактная картинная галерея, в которой 
на всеобщее обозрение выставлены шедевры. Яркие светящиеся 
прямоугольники обрамлены текстурно-белыми каркасами-рамами, что 
создает неповторимую атмосферу отвлеченности и сюрреализма. А если 
серию Bisenti разместить в холле, то она сразу превратит дом в галерею, где 
живет искусство.

The Bisenti collection is like an abstract art gallery in which masterpieces are 
exhibited for everyone to see. The bright luminous rectangles are framed by 
textured white frames, which creates a unique atmosphere of abstractness and 
surrealism.
And if you place the Bisenti series in the lobby, it will immediately turn the house 
into a gallery where art lives.

The lighting fixtures of the Paleno collection have a minimalist design that will 
decorate the interior in both high-tech and loft styles. Unusual color range in the 
style of brushed aluminum will add a design charm to the lamps. 
The Paleno series will perfectly fit into the interior of a hallway, a spacious living 
room or a modern study.
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